
Herr Strausfeld führt in den Tagesordnungspunkt ein und verweist auf den Antrag des 
Gemeindesportbundes vom 08.10.2019 zur Einführung einer Sportstättenleitplanung. Zuletzt wurde der 
Antrag in der AKSMK-Sitzung vom 28.05.2020 unter Anregungen und Fragen behandelt. Hierzu verliest er 
die Niederschrift.  
 
Frau Lehmacher antwortet, dass sich der Sachstand zur Sitzung im Mai nicht verändert habe. Der 
zuständige Mitarbeiter Herr Tentler sei offiziell am 01.08.2020 in Pension gegangen. Sie werde im 
Oktober ein Seminar zu dieser Thematik besuchen und sich im Anschluss an die Erstellung einer 
Sportstättenleitplanung begeben.  
 
 


